

SOCIALIZACIÓN DE LOS PROTOCOLOS DE PROTECCIÓN DE POBLACIONES INDÍGENAS EN AISLAMIENTO VOLUNTARIO EN EL ÁMBITO DE GESTIÓN DEL PNCAZ (Perú)

Socio Local: CIMA - Cordillera Azul

Duración: 12 meses (1 de junio de 2011 a 31 de mayo de 2012)

Población beneficiaria: Comunidades shipibas de La Cumbre, San Luis de Charasmaná, Manco Capac en la cuenca del río Pisqui y la comunidad nativa Yine de Isolaya en la cuenca del río Cushabatay



Gracias al proyecto financiado por la Fundación Biodiversidad en 2010 se inició este importante proceso de apoyo a los **Pueblos Indígenas en Aislamiento Voluntario** Cacataibo que habitan en el ámbito de la zona sureste del PNCAZ, mediante un diagnóstico y el diseño de herramientas que permitan registrar y sistematizar su presencia en la zona. También se ha elaborado un plan antropológico, que establece las políticas y lineamientos generales de cómo comportarse con estas poblaciones y un plan de contingencia que establece protocolos de comportamiento en caso de contacto.

Un siguiente paso necesario es el de proceder a la socialización de estos documentos entre las comunidades asentadas en zonas de tránsito de estas PIAV para sensibilizarlos respecto al tema y en el ámbito regional, tener como público objetivo a las autoridades y otros agentes que se desenvuelven en la zona o trabajan el tema, para de esta manera consolidar la implementación de estas herramientas. También se ha considerado necesario fortalecer la capacidad de respuesta por partes del cuerpo de Guardaparques de la zona para asegurar la protección de PIAV frente a la presión de agentes externos que pretendan contactarlos.

La propuesta pretende socializar los resultados de un proyecto anterior financiado por la Fundación Biodiversidad, buscando efectos positivos multiplicadores del mismo en defensa de los PIAV en Perú.

FINANCIADORES	PRESUPUESTO
FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD	37.668
FUNDACIÓN WATU ACCIÓN INDÍGENA	7.250
CIMA Y BENEFICIARIOS	15.453
TOTAL	60.371